incuenta estudiantes de Saint Jean ied de Port visitan Estella

El 24 de mayo se cumplen treinta años del pacto de hermandad entre ambas localidades

supodormado por 61 per45 estudiantes y 3 acompa45 estudiantes y 3 acompa46 estudiantes y 3 acompa46 estudiantes y 3 acompa46 estudiantes y 3 acompa46 estudiantes por
46 est

a estudiantes franceses, de la sa edid y cursos que los sa edid y cursos que los nes de Estella con los que an el intercamblo, asisten dusetos días a las clases con salidad, aprovechando el colibre para conocer los districtores de la Cludad del El viernes tanto franceses españoles reelizarán una exión en la que recorrerán Olite, cila, Tudela y Tarazona. El se, tas participar en las claregesarán a su localidad. Por parte, los jóvenes estelleses na Saint Jean de Pie de en los próximos meses. Instituto Oncineda inició cinco años el intercambio entudiantes de ambas localidad, que as ruida un esta de manda con contra de con estudiantes franceses, de la

studiantes de ambas localida-al que se unió un año más e el Instituto Politécnico. Desnionces, durante unos días curso, los alumnos tienen la bildad de conocer las cos-resde una localidad distinta a ya. Javier Blanco, director del luto Oncineda, señalaba ayer Nos jóvenes franceses se alolas casas de los estudiantes Estella, lo que es importante que nacen contactos entre las as que se mantienen más tar

expedición francesa visitó



Alumnos franceses y estelleses durante la visita al ayuntamiento de la localidad.

ayer por la mañana el Ayuntamiento de Estella, acompañada del di-rector y la subdirectora de La Citadelle que se desplazaron para asistir a la recepción de la Casa Consistorial. Según manifestó Javier Blanco, «ambos se han mos-trado muy interesados en conocer aspectos relativos a la gestión y administración de los centros es-pañoles, que ellos consideran muy distintas a las suyas». Los estu-diantes, que fueron recibidos por el concejal de Juventud, Patxi Azpilicueta, quisieron saber cuál es la composición política del ayunta-miento estellés y qué concejales integran la corporación.

La presencia del grupo francés en Estella coincide, además, con la celebración del 30 aniversario del jumelage entre las dos localidades. Precisamente en la última Comisión de Cultura y Deporte, los distintos grupos municipales se mostraron de acuerdo con realizar una posible visita a Saint Jean Pied de Port. La presencia de la corpora-ción municipal en la ciudad francesa podría llevarse a cabo en torno a la fecha del aniversario, el 24 de mayo. Se contaría para ello con un presupuesto aproximado de 300.000 pesetas.

Hasta el momento las muestras de hermanamiento se han concre-tado en intercambios entre asociaciones como los clubes de pelota, béisbol o ciclismo, o en la presen-cia del alcalde de Saint Jean Pied de Port durante las fiestas patro-nales de agosto. Sin embargo, tres décadas después de firmarse el pacto de jumelage, el Ayunta-miento de Estella se muestra interesado en dar un paso más de acercamiento posibilitando el intercambio entre ambas corpora-

El 24 de mayo de 1964 el entonces alcalde de Estella, Moisés Iturria, firmaba con su homónimo

francés, Maurice Lhomost, un pacto que hermanaba para siempre a Saint Jean Pied de Port con la Ciudad del Ega. Han pasado treinta años sin que el consistorio estellés se haya vinculado de esta manera con ninguna otra localimanera con ninguna otra locali-dad. Según el acuerdo, «la dura-ción de este pacto de hermandad es ilimitada, con vigencia tanta cuanta sea la voluntad de ambos municipios unidos en el deseo de tener estrechas relaciones frater-nas que acreditarán el sucesivo desarrollo de actividades orienta das al bien y el progreso de los pueblos». El texto que establece el jumelage reafirma el deseo de las autoridades locales de la época por *emantener* cordiales relaciones de amistad, unión y fraterna hermandad para el progreso, desarro-llo y blenestar de ambos pueblos unidos en Intimos deseos de con-

Maria Puy Amo

NOTAS

Aprobadas las tarifas de agua de la Mancomunidad de Montejurra

El Gobierno de Navarra ha aprobado recientemente las ta-rifas de agua de la Mancomunidad de Montejurra. Las tari-fas correspondientes a la cuota variable de abastecimiento son las siguientes: usos domésticos en viviendas, centros benéficos y centros de enseñanza, 44 pesetas: usos industriales y comerciales, 69 pesetas; usos realizados por ayuntamientos y concejos en instalaciones de-portivas de interés general, caportivas de interes general, ca-sas consistoriales y otros servi-cios públicos con carácter general, 48 pesetas; bocas de riego e incendios, 44 pesetas; usos realizador por ayuntamientos y concejos en fuentes públicas, riego y ornato públi-co, 22 pesetas; suministros realizados a grandes consumido-res (a partir de los 60.000 metros cúbicos), 27 pesetas; y suministros directos a ayuntamientos o concejos no integrados en la mancomunidad, 38

La escultura de Santiago Gimeno, en el Gustavo de Maeztu de Estella

El escultor aragonés Santia-Gimeno expondrá desde mañana hasta el próximo 2 de abril en el Museo Gustavo de Maeztu de Estella. El artista se caracteriza por utilizar en sus obras materiales de desecho industrial a los que aporta un nuevo valor estético. Gimeno ha realizado, entre otras mu-chas creaciones, el diseño del cartel publicitario de la Escuela de Rehabilitación Arquitectó-nica y Jardinería de Zaragoza. En los últimos años ha participado en varias exposicione: colectivas recibiendo, en 1992 el primer premio «Isabel de Portugal», sección de escultu-ra. Al año siguiente, fue pre-miado por la Asociación de Criticos de Arte y participó en la muestra colectiva «Cincuenta aniversario de la Institución Fernando el Católico», en el palacio de Sástago.

Concurso para designar el anagrama de los ayuntamientos de la «Ribera Alta»

El Avuntamiento de Lodosa ha convocado un concurso para elegir un anagrama que identifique a los ayuntamientos agrupados en la comisión de la zona Ribera Alta. El tema deberá obligatoriamente hacer referencia el aspecto deportivo y al ámbito territorial de la zona Ri-bera Alta. El plazo de presentación de los trabajos finaliza el 21 de marzo a las 2 de la tarde, aunque se admiten trabajos enviados por correo certificado dentro del mismo plazo.

Los anagramas podrán ser en-tregados en días laborables, de 8 a 2, en la casa de cultura del Lodosa. No llevarán ni la firma ni el nombre del autor y, en todos, tiene que constar un lema escrito al dorso. Por otra parte, en un sobre cerrado figu-rará el lema del trabajo y los datos de identificación del au-

La fiesta nacional» abrió Semana Cultural de Ayegui

o no haila nunce una corrida ros an Pemplona sin encierro, neansible porque estoy segu-que no idla nadie. Las corri-en Pamplona son Imposibles sizar si antes no se celebra el ano. Javier Lorente Cla, vete-nade toros y asesor de la plaza amplona, se expresaba en es-taminos el pasado l'unes, en el nos el pasado lunes, en el so de la primera charla de la sa Cultural de Ayegui. Chus 4s. alicionado y comenta-urino, lue el otro ponente en cui sobre la difesta nacional cocado Silvia Echavarren, de la varra. Cadena Cope. el pasado lunes, en el

ante el coloquio se destacó de la tesponsabilidad del vemo en el tema del afeitado:
se teterinarios, una vez finalia corda reconocerán los tosi alguin quiere y debe dede inda, ete es el veterinario».
La sentido Javier Lorenta
de que, a lo lago de sus 30 que, a lo largo de sus 30

años en la plaza de Pamplona, ningún presidente le había indicado lo que tenía que hacer. Se refi-rió asímismo a los toros actuales que «están en unos prados muy pequeños, pueden comer lo que les de la gana, no se mueven, y tienen alimento todo el año engor-dando excesivamente. Esa es la diferencia entre el toro de hoy y el de hace unos años».

Ambos ponentes profundizaron en temas como la evolución y pu-reza de las ganaderías bravas en España, las condiciones sanitarias de las plazas de toros navarras (calificadas de excelentes), las anestesias colocadas a los caballos y la forma ideal de picar «siempre de frente, como debe picarse», según

«El fútbol hoy»

Por otra parte y como se informó, el coloquio de mañana jueves girará en torno a la actualidad fut-bolística. Sin embargo, cambios de última hora han hecho que no



Los participantes en el coloquio. De izquierda a derecha, Chus Goldáraz, Silvia Echavarren, Javier Lorente y Quini Sánchez, organizador de las jornadas.

pueda contarse con la presencia pueda contarse con la presencia de José Mª García, Celino Gracia, Carlos Aimar y Victoriano Sánchez Arminio. Todos ellos se han dis-culpado por no poder acudir debido a reuniones urgentes. En su lugar, estarán presentes Urizar Azpitarte, vicepresidente del Colegio Técnico Nacional de Arbitros de ñés: Antoñana Moraza, secretario general de la Asociación de Arbitros de Fútbol y el periodista José Luis Lizarbe como moderador. El resto de los ponentes asistirán tal y como estaba previsto.

M.P.A.